

FARMACIA MISIONES

DE
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1° de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

MUNICIPALES

Destapándose las botellas
IV

Dice un colega matutino—ventaja de ser madrugador—que ha sorprendido a vuelo de pájaro un proyecto municipal. No dice si el pájaro pertenece a los rapaces o a las trepadoras, y por no dar el secreto como se penetran los propósitos municipales, es decir, las botellas y los embotellados; pero debemos ampliar sin reservas la iniciativa Nro. 2, es decir, calles y paseos. Por de pronto resalta el embellecimiento con la copia del parque Urquiza, cayendo en parterres suaves y floridos por un lado y por otro festonando la calzada de los palacetes del «Barrio del Cuartel» que le sirven de elegante marco y desde donde bajarán centellantes las miradas y desgranará su gracia la elegancia tropical en los torneos florales del futuro Eliseos.

Empieza pues el desborde de las iniciativas. Y pronto irán los pulmones a recuperar con aire puro, el vigor perdido en la ciudad de las caballerizas y de las cloacas al aire libre. De todos modos, por algo se empieza y desde ahora, suspendemos las generalidades que hemos venido tratando.

Hay una escuela periodística bastante eficaz ante los taimados; pero que consiste en pincharlos para que den señales de vida, pero no entra en nuestros propósitos; nuestro fin, por más que se desconfíe, es prestar cultamente el concurso al bien público, y al poder comunal que lo representa. Empezaremos, pues, a dar a la publicidad la voz del público bajo el siguiente interrogatorio que deseamos sea contestado por los vecinos no indiferentes:

¿Qué haría Ud. si fuese miembro de la corporación municipal?
Y volviendo al proyecto cuyo secreto ha sorprendido el colega, diremos que nuestro colaborador lírico, el señor Arturo Ruiz Capillas prepara su laud para cantar la vida social del futuro parque. Para llenar esta cuartilla vamos a terminar con un cuento. Hacían varios años el Ministerio de la Guerra envió a un

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO
Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m.—Posadas Misiones.

aventajado y bien recomendado joven a estudiar el mecanismo de los armamentos alemanes. A los cuatro años regresó laureado y con la fama que correspondía a su brillante preparación.

El Ministro, entonces quiso demostrar al país el aprovechamiento del futuro jefe del Arsenal de Guerra, y le encomenó la presentación de un proyecto, cuya gestación duró dos años, al cabo de los cuales, exhibió como fruto de sus trabajos un carro de una rueda para transportar municiones. Preguntado por las condiciones de estabilidad, contestó sin sonrojo. A él irán siempre pegados dos hombres para aguantar el eje!

Al proyecto municipal de referencia me parece que le hacen falta algunos hombres del lado norte, para que no se vaya a caer al río.

¿Tiene un año de gestación?

MADRE ILUSORIA

Para «La Tarde»

Fué el bouquet sangriento y desesperado de amapolas y crisantemos, que en noctámbulos instantes, murió en los pliegues de un yamak de circasiana.

El mismo caído antes de los altares, entre el humo del incensario, después de un doloroso purgatorio. El gran poema arcano que las olas pérdidas riman extrañamente en las solemnes calmas nocturnales.

Cuando la luna desparrama por los ámbitos del orbe los fáctos resplandores de manos gentiles, de odaliscas escapadas de un harem musulmán.

El idílico madrigal de hábrora que también oprime un puñado de epitalámios de lágrimas, cristalizadas en la aurícula más

ALERTA!

LA GUERRA EUROPEA

Ha hecho subir los precios de todos los artículos. Solo IPA, que abomina este sistema de especular, vende hoy al mismo precio que ayer, y por mensualidades sin interés.

CUENTA con un espléndido surtido de Casimires Ingleses, Brines y Granos de Oro de insuperable calidad.
VER PARA CREER
Calle BOLIVAR, frente al Banco Español

Academia de Dibujo y Pintura

Pongo en conocimiento del público en general, que desde el 1° de Diciembre próximo, empezaré a dar lecciones de Dibujo y Pintura, como ser: en terciopelo, raso, tela, etc.; así como también en dibujos al fumo y pirograbados, la última palabra del arte. —Cuento con materiales de dibujo y pintura recién llegados de la Capital Federal. —Lecciones diarias de 3 a 5 p. m. — Precios módicos. —Calle Junín, entre Córdoba y Rioja, frente a la Escuela Superior N. 2. **VIREDO PÉREZ.**

abscondita del humano sentir; él que nos habla de las ribas blancas donde caen los azahares blancos, y donde mueren a la hora vespertina, los aleteos suaves de las palomas blancas, bajo la sublimidad azul de los cielos argentinos.

La del Cuerno de Oro de la leyenda que condensó en sus besos divinidades de plenilunios hipnóticos; la de las encantadas novelas del Oriente que no sabe de la utopía desearnada del mundo.

Imarcescible como los grabados de los menieres céticos, está ella como «Jadía Destronada», allá en la altura inconcebible de su grandiosidad.

Ella, que es ofrenda de Noche Buena y ofrenda de todas las auroras, tejió un lazo para oprimir las sienas y el pensamiento.

La gran túnica pagana de Coos fué el desperzo inaudito de una gran fiera altagradá.

Todos los que desde Eva y Adán o desde el Mono lloraron en la tierra, errando en la eterna enciclosis carnavalesca, fueron sus hijos.

Y apoyados en el simbolismo de tu escudo proclamaron en un grito unánime todos los vocablos de la larga estrofa llena de plegarias en el Sauto Cantar de los Cantares.

En divina Noche Buena, hossana al gran poema que desde lustras antiquísimos vienen riando las olas pérdidas, al clario nupcial de la plateada luna.

Hossana al vibrar de tus fibras, que se estreñecen al resguardo de la humanidad enloquecida.

Hay un verso muy blanco y muy dulce, escapado de un brevario lleno de penitencias, donde duerme ese sueño albo de las Marias Santisimas. Y son esas estrofas las que en noches silentes se desparraman por los ámbitos del orbe en planidero vibrar de fiestas, de lágrimas y risas.

Los que van rotando en aureola luminosa, lentamente, después de haber encarnado un bouquet sangriento y desesperado de amapolas y crisantemos.

C. D. Valdez

Diciembre 24 de 1914.

MÁS LUZ...

Tal es el grito unánime de los que en los días de retreta acuden a la plaza San Martín. La gente se queja con justa razón de esta intolerancia de nuestra comuna, que no lleva a aquella plaza un poco más de luz para que los paseantes puedan al menos dis-

Jabón de
CREOLINA

marca:



De inmejorables condiciones para el tocador y excelente para el lavado de ropa
(SE VENDE EN LOS ALMACENES)

tinguirse unos a otros. Se proclama a diario que el progreso marcha a pasos de gigante y sin embargo vémonos en la necesidad de salir a la palestra para pedir que una plaza que es el lugar del solaz del pueblo en las noches de verano, sea más iluminada.

Para remediar esto, que es un clamor latente en la población, no se puede argüir razones de economía, ya que siendo, como es la Usina de la Municipalidad no tiene que hacer ningún desembolso por unos cuantos kilowatts que pueden consumirse. Esperamos que nuestros ediles no pasarán por alto estas observaciones y pondrán su empeño en remediar este mal que apuntamos satisfaciendo así el anhelo público.

Sobre la duración

DE LA
Guerra europea

Los hombres del viejo continente comienzan a sentir la necesidad de pensar en la paz y por ello hacen el balance de los efectivos que las naciones beligerantes pueden aportar a los campos de batalla y de las incidencias que podría acarrear para hacer cálculos que determinen con más o menos exactitud el máximo de duración de la guerra actual.

A propósito de esto el mariscal austriaco Kvitovic ha hecho público por intermedio de la «New York Presse» de Viena el resultado de su estudio al respecto.

Principia el citado personaje afirmando en dicho artículo que Inglaterra podrá aportar al campo de operaciones un nuevo ejército sin importar para sus cálculos, tal vez el número de hombres de que estaría compuesto; y agrega: durante el verano y oto-

Admin. Sanitaria y Asist. Pública

VACUNACIÓN ANTITÍFICA

La Dirección de la Asistencia Pública dispone de vacuna preventiva de la fiebre tífica, y siendo esta enfermedad de carácter endémico en la localidad, invita al público a vacunarse.

El uso de esta vacuna es tan tolerable como el de la antitífica.

Horas de consulta: de 7 a 9 a. m., todos los días hábiles

LA DIRECCIÓN.

ño del año 1915 todos los ejércitos sin excepción, podrán ser reforzados, pero en 1916 se habrá alcanzado el límite máximo y nadie podrá dar un soldado más.

Admite el conde de Rvityovic la posibilidad de incidencias no previstas que permitirían desgraciadamente, prolongar el estado de cosas. Pero no obstante lo dicho, sostiene su tesis de que para 1916 todo habrá terminado por la razón de que ya los ejércitos estarán exhaustos.

Al pensar en las colonias de las naciones europeas desmembradas en todos los continentes, considera necesario no perder de vista el hecho de que por la hegemonía en los mares, hará necesario una gran guerra naval, la que comparada con las habidas hasta el presente resultarán nada menos que escaramuzas.

La parte financiera de los países tenderá también a abreviar el estado ahijante por que atraviesa la vieja Europa, pero por desgracia es mortificante pensar que la razón manda no hacerse ilusiones para poderse prevenir del golpe extremo de tener la humanidad que soportar la pro-

TARJETAS PARA AÑO NUEVO

La «Librería del Colegio» acaba de recibir un extenso surtido de Tarjetas POSTALES y de FELICITACION para Año Nuevo, las que ofrece al público a precios económicos.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo artículo que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, ni gusto es mostrarlo.

Pida muestras ó visite la casa

su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas vendan las ordinarias. Depende de mis compras, pero no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica.

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —

— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —

— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== TIBURCIO R. HUERTES ==



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, CIENTÍFICOS, LITERARIOS Y DE INTERESES GENERALES

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES
CENTRO DEL CONOCIMIENTO

longación de la guerra, por mucho tiempo.

Estas opiniones también son del conde Appony, austriaco, quien aconseja por intermedio del diario «Zeits», tener paciencia y mucha

más constancia. Esos desvos son especialmente a la nación magiar, pensando que todo lo perdería si la contienda resultara desastrosa para las naciones del centro europeo.

LA GUERRA EUROPEA

Operaciones rusas.—Los alemanes arrojados en algunos puntos.—Ataques germanos a Locheawez.—Grandes pérdidas alemanas.—Vigorosa resistencia de los alemanes a la ofensiva rusa.—Ataques de un crucero francés cerca de los Dardánelos.—Despoblación de la Prusia Oriental. Movimiento revolucionario en Albania.—La salud del Emperador de Austria Hungría. Victorias de los turcos.—Toma de 600 prisioneros. Aeroplano alemán perseguido. Medidas de las autoridades de Dover contra los aeroplanos alemanes

OTRAS NOTICIAS

Paris, Dobre. 26.—El Ministerio de la Guerra publicó el siguiente boletín oficial referente a las operaciones en Rusia. En el sur del río Vistula los alemanes fueron arrojados de las posiciones que ocupaban en la margen derecha del Buzra inferior, pero se hicieron firmes en otros puntos. Las tropas germanas continúan atacando la localidad de Locheawez y tratan de abrirse paso sobre Bobimenu. En el este de Skierniewice los alemanes efectuaron un ataque nocturno el que fué rechazado por nuestras tropas con grandes pérdidas para los germanos. En el oeste de Rowoa los alemanes realizaron muchos ataques infructuosos en los que perdieron muchos hombres. En la orilla septentrional de Pillica los germanos resisten vigorosamente la ofensiva rusa. No se ha verificado ningún cambio importante en la Prusia Oriental, Przymyls y los Cárpato donde las fuerzas rusas ocupan fuertes posiciones.

New York, Dobre. 26.—Los diarios de esta ciudad han recibido telegramas haciendo saber que un crucero francés disparó 14 obuses sobre Guekhi en las cercanías de los Dardánelos. El crucero consiguió el efecto que se proponía era dispersar a las tropas turcas que se hallaban sobre la costa.

Estokolmo, Dobre. 26.—Según informes suministrados por el gobernador de la Prusia Oriental se sabe que dicha provincia se ha despoblado de un modo considerable a consecuencia de la guerra. La población según esos informes a disminuido en casi 3 millones de habitantes.

Londres, Dobre. 26.—«The Daily News» ha recibido despachos de Roma anunciando que ha estallado un movimiento revolucionario en Albania. Según los despachos parece que varios oficiales turcos consiguieron penetrar en el interior de ese país excitando el fanatismo de las tribus musulmanas. La rebelión se declaró contra el gobierno de Essad Bajá. Varios emisarios austriacos cooperaron con los turcos en la propaganda revolucionaria y se dice que los rebeldes han cortado todas las comunicaciones con Durazzo y amenazan atacar la capital. Los revolucionarios han devastado todas las propiedades cercanas a Durazzo y han asesinado a los

partidarios de Essad Bajá. En el interior del país reina ahora completa anarquía.

New York, Dobre. 26.—Informaciones recibidas por el «New York Herald» de esta ciudad informan que el emperador de Austria Hungría se encuentra en buen estado de salud careciendo de fundamentos los rumores que circularon de que se hallaba moribundo.

Amsterdam Dobre. 26.—Despachos recibidos de Constantinopla, dicen que el Estado Mayor del ejército otomano publicó el siguiente boletín: Entre Olti y Idons, obtuvimos una victoria decisiva. La lucha continúa con nuevos éxitos para nuestras armas e hicimos 600 prisioneros y tomamos grandes cantidades de material de guerra.

Londres, Dobre. 26.—De Sheerness comunican que un aeroplano británico persiguió e hizo blanco tres veces sobre un aeroplano alemán, que voló a gran altura sobre aquella población que esta situada a 59 millas de Londres. El aparato germano se alejó en dirección al mar creyéndose que hayan sido heridos los pilotos que lo tripulaban.

Relacionado con el ataque hecho por los aviadores alemanes contra Dover, las autoridades militares han adoptado nuevas medidas para evitar la repetición de estos hechos, aumentando el número de reflectores eléctricos de los edificios más elevados, y se han emplazado cañones especiales para atacar los aeroplanos en los sitios más estratégicos que rodean la ciudad.

Crónica social

Enlace

Esta noche se consagrará el enlace de la señorita Josefina Tassano con el joven Atilio Vicario.

El acto se verificará a las 8 y 30 en casa de la novia.

Viajeros

De Santa Ana, el Director de la Escuela de Varones, don Agustín F. Puentes y su señora Rosario Espinosa de Puentes.

De Barracón don Manuel F. Basabe, Director de la Escuela de dicha localidad.

De Corrientes la señora Melchora María de Silva.

Edicto Judicial Gran Liquidación Particular

Por disposición de S. S. el Señor Juez Letrado subrogante del Territorio de Misiones Doctor Santos Ferrer, se hace saber por el término de veinte días a contar desde la primera publicación del presente, que ha sido abierto el juicio sucesorio de Doña JOSEFA MISAYRA de LEOPARDI, para que dentro del término señalado comparezcan a deducir sus acciones los que se consideren con derecho a dicha sucesión, bajo apercibimiento de lo que hubiere lugar en derecho. Posadas, Dobre. 23 de 1914. CRUZ E. COSTA. Escribano Secretario

Novillos paraguayos para invernada

Novillos paraguayos para invernada vendiendo puestos en costa argentina. Diríjase a MARIO COMERO. Santísima Trinidad Paraguay

SE ALQUILA

Una espaciosa casa para hotel ó otro negocio, con comodidad para familias, frente al puerto, conocido por hotel «Victoria». Hay instalaciones de francés y alemán.—Alquiler acomodado. Se hace contrato.—Tiene pozo de agua. Ocurrir en la misma a ABDALÁ Y HERRERO.—Posadas.

CARNE

Carne gorda y descansada a 0,30 ctv. el kilo. Carnicería VILLA LANUS

Excepcional Remate de Tierras

El mejor de los «aguinaldos» de Navidad y Año Nuevo. La verdadera caja de ahorros a los padres de familia, que les abre la felicidad de sus hijos se les presenta esta inmejorable oportunidad para hacerse propietarios de terrenos en excelentes condiciones higiénicas por su altura y por ser uno de los parajes más serenos y saludables que existen en Posadas y con muy poca plata pueden hacerse propietarios grandiendo la formación de una vida tranquila en hogar propio.

EL DOMINGO 27 DE DICIEMBRE a las 9 en punto de la mañana; Remataré en los mismos terrenos por cuenta y orden de su dueño DON JOSE WEIS una manzana de terreno ubicada en la Calle N.º 174 mitad Este Lote N.º 4. Títulos perfectos los que estarán a disposición del público. Frente al pabellón de Tiro Nacional que por su situación, tierra y altura es uno de los lotes de mayor porvenir en Posadas. Forma esquina con dos calles vecinales y una tercera que se abrirá oportunamente para mayor comodidad. Esta excelente manzana de tierra se dividirá en 8 lotes de 25 varas x 45 cts. y se venderá al contado con la base íntera de 200 (cien) veinte centavos la vara cuadrada.

Toda se encuentra ya dividida y lotada por lo que todo interesado puede visitarlos y darse exacta cuenta que oportunidad como esta no se presentará dos veces. Seña el 10 %.—Escribaturación por cuenta del comprador.

El remate se efectuará en los mismos terrenos.—Por más datos dirigirse a mi escritorio, calle Félix Azara con Belgrano.—En oportunidad se recibirán planes y prospectos.—Comisión del 2 % a cargo del comprador.

CONDICIONES DE VENTA: Mitad al contado y mitad a 6 meses plazo de interés y con la garantía del terreno.

JACOB M. WAHNISH Remate Público

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales
Consignaciones y Comisiones.
En General
COMPRA Y VENTA DE TERRENOS AL COSTADO Y A PLAZOS
EMPTACIONES—HIPOTECAS
Compra—venta y arrendamiento de Campos
VENTA DE LADRILLOS

Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANUS

Escritorios en POSADAS, calle Santa Fe 641. Rivadavia y en VILLA LANUS.

D. A. de Sagastizabal JUDICIAL

El domingo 27 del corriente a las 8 y media m. en la calle Coronel Alvarez entre F. Azara y Buenos Aires procederé a la venta se publica subasta de lotes pertenecientes a la quiebra de Valentin Bites por orden del síndico liquidador de la misma don Don Jacinto Beca. Frente a escritorio.—EL MARTILLERO

AGENCIA de 'LA RAZÓN' EN Posadas

Se reciben suscripciones a este importante órgano metropolitano. Diríjase a su agente Mariano Díaz.

REMATE PÚBLICO Por FÉLIX SOLARI

Desde el Domingo 20 del corriente, estará en venta el espléndido mobiliario y del GRAN HOTEL AMÉRICA, Plaza 9 de Julio, comedores, cuartos, patio y cocina orden de la Comisión Liquidadora.

REMATE El Domingo 27 del corriente, a las 8 a. m., en el mismo local del HOTEL AMÉRICA, plaza 9 de Julio, venderé en público remate, sin base y al mejor postor, todo el remanente que queda de la venta par- demás existencias de la casa. Por más datos, a mi escritorio, calle Bolívar y Colón.

NOTA—Si hay alguna persona interesada en la compra total de las existencias del Hotel; antes del Remate, puede ocurrir a mi escritorio.—FELIX SOLARI.

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo matadero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de JOSÉ FAZZINI. Posadas.

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

«La Europea»

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SERTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—PAR DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, puede elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires y venir sus pedidos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Retación del F. C. con nuestros porteros y responsabilizados de cualquier rotura.

Nota—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida.

No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOY Y GIRSON POSADAS MISIONES

¿Quiere Ud. vestirse con elegancia?

OCURRA A LA CASA TERZI

Sastrería

ESPECIALIDAD En Trajes de Etiqueta

Selección stock de mercaderías provenientes de las mejores marcas inglesas

sentación única y exclusiva de los afamados impermeables

BURBERYS, Londres

Trajes de sport y equitación

CALLE COLON FRENTE A LA CASA BARTEA



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafañe

Atiende Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños.
 Referencias de la plaza, garganta, etc.
 CONSULTAS
 De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
 Calle "Vía Azara, a media cuadra de la plaza de la

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO
 Estudio: LAVALLE 560
 BUENOS AIRES
 Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina para la autorización de contratos públicos, en la calle Coroba esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p.m.
 FÉLIX E. MARTÍNEZ.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música
 Lecciones en su Academia y a domicilio. Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos. San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras
 Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cementerios. Precios módicos.
 25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico. Ocurrir en la Tienda "La Portafina". Se hace todas clases de reparaciones.



CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA
Manuel H. Esquivel

Rivadavia entre Santa Fé y Belgrano.—Consultas de 8 a 11 a. m.

"LA ARGENTINA"

Mueblería y Carpintería

DE:

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS

Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hacia San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la noche, a las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7-4 5 p. m.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha "Paranay"

Viajes a Itacú todos los Sábados a las 1.50 p.m. y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacú a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los biletos para Itacú se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA DE Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias. ¿Y los precios? Sin competencia. CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

Taller de Zapatería

DE Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvaraz

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones)

PUERTO Y COLONIA "SAN ALBERTO" ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos é informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.—

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

"Farmacia del Pueblo"

DE Lindolfo G. Monzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara «GOS» Registro de los Recetas Hecho con la mayor exactitud para cuando se ofrecen copias
 SQUIDAN EN LOS PRECIOS Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FABRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.
 Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

'Marmolería y Lapidaría'

DE Alejandro Mercanti PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.
 Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnatas para parapecchos.

CLINICA DENTAL



DIRIGIDA POR LOS CIRUJANOS DENTISTAS

Fernando y Arturo Degiovanni

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y Bolivia
 Atenderán en esta los Lunes, Martes y Miércoles en el América Hotel y en Encarnación los Jueves, Viernes y Sábados, desde el día 23.—Consultas de 9 a 6 p. m.

Tenedor de Libros

Se ofrece persona formal y competente. Aceptaría colocación para todo el día ó por horas.—Se ocupa, además de inventarios y balances y del arreglo de libros mal llevados.—Da lecciones de teneduría de libros en su domicilio ó en casa del alumno.

SE HACEN RETRATOS AL LÁPIZ

Diríjirse por carta ó personalmente a Juan B. Mercadal, calle General Paz y Alvear—Almacén—Posadas.

"La Economía"

DE ALEGRÍA Y MENOYO Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y cada a 0.80 y 0.40 centavos el litro.
 Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
 Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato
PRECIOS MÓDICOS
 CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Georg Auschuta (Ango) 13x18. Trípode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos.—Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

LA MISIONERA

Producción de Lechería y Gremería
 REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar : : : var y San Lorenzo : : : Posadas



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



Barraca de Frutos del País

DE **DOMINGO BARTHE**

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestriz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO
Calle COLÓN Y SARMIENTO

PEDID las obras de los siguientes autores:

VICTOR HUGO

PRECIO

Notventa y Tres..... \$ 0.90
El Hombre Viejo..... 0.90
Esmeralda..... 0.90
El Destierro..... 1.40
Los Miserables (2 tomos)..... 2.80
Historia de un delito..... 0.90
Teatro Completo..... 1.40
Los trabajadores del mar..... 0.90

EMILIO ZOLA

Una página de amor..... 0.90
La bestia humana..... 0.70
La fortuna de los Bongon (2 t.)..... 1.30
La Taberna (2 tom.)..... 1.92
La Obra..... 0.90
Teresa Raquin..... 0.70
Misericordias humanas..... 0.70

VARGAS VILA
(EDICIÓN ENCUADERNADA)

Iris..... 2.50
Los Paris..... 2.50
Alba Roja..... 2.50
Rosas de la Tarde..... 1.50
Copos de Espuma..... 1.50
La muerte del Coneor..... 2.20

FELIPE TRIGO

Las Argonautas (2 tom.)..... 4.40
La Clave..... 2.40
La Alfilina..... 2.40
El amor a la vida..... 2.40

BLASCO IBAÑEZ

Los Argonautas..... 2.50
La Maja desnuda..... 2.50

OLAMPOAMOR

Obras Poéticas (2 tom.)..... 2.80

E. ZAMACOIS

De mi vida..... 0.70
Dos años en América..... 0.70
De Carne y Hueso..... 0.70
La Enferma..... 0.70

GÓMEZ CARRILLO

Del dolor y del ricio..... 1.50
La Rusia actual..... 2.50
De Mersela a Tokio..... 2.50

A. DUMAS

El Conde de Montecristo..... 2.60
Veinte Años Después..... 2.50
El Visconde de Bragelonne (2 t.)..... 5.00

Biblioteca criolla. Obras de EDUARDO GUTIERREZ

(TOMOS GRANDES \$ 4 \$ 0.90)

«El Matarco»
«Una Amistad hasta la Muerte»
«Juan Morcra»
«Juan Sin Patria»
«Hormiga Negra»
«Juan Manuel de Rosas»
«El Rastreador»
«Astucias de una Negra»
«La Misericordia»
«El Poñal del Tirano»
«El Chacho»
«Una Tragedia de 12 Años»
«La Muerte de Un Héroe»
«Dominga Rivadavia»
«Los Montoneros»
«El Jorobado»

(TOMOS CHICOS \$ 0.70)

«Amor Funesto»
«Los Enterrados Vivos»
«El Asesinato de Alvarez»
«Croquis y Siluetas Militares»

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publica.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletos que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN
SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

“ARROCERA MISIONES” (VILLA LANÚS) Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que desean hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aptas con riego por bomba especial y adelantaremos la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por datos dirigirse al Molino—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS		LLEGADA A POSADA	
Martes a las 7.20 p.m. internacional para Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción	Martes a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia
Jueves a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Sábados a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia	Martes a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia	Jueves a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

LIBRERÍA DEL COLEGIO DE MARIANO DÍAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios a precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.
Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

“LA TARDE”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.

